

Hallo Leute heute habe ich neue Informationen zur Einrichtung von Linux Systemen.

Wenn man Rechner heutzutage einrichtet ist es immer noch gängige Praxis eine sog. "SWAP-Partition" anzulegen.

Allerdings muss diese nicht wie früher das doppelte des verfügbaren RAM sein.

In einigen Foren tauchte unter anderem mehrfach die Frage auf Ich habe in meiner Maschine 16 oder 32GB RAM, muss ich jetzt eine 32GB/64GB SWAP-Partition anlegen ?

Empfehlung:

bis 4GB RAM            2GB SWAP

4GB bis 16GB RAM    4GB SWAP

16GB bis 64 GB RAM 8GB SWAP

64 bis 256 GB RAM 16GB SWAP

Viel Spass hier

Euer Admin

(Quelle RedHat Handbuch RHEL6)